

Naskah Usulan Workshop Magang Internasional
Program Studi Ilmu Hubungan Internasional
Fisipol-UMY- Rabu 26 Februari 2019
Drs.Djumadi,MSI

Manfaat Magang antaranya ,:

- Jika mahasiswa magang bisa mendapat tempat yang sesuai dengan bidang konsentrasi studi HI,
- 1.Mahasiswa dapat menghayati kenyataan hidup dalam praktek hubungan kerja sesungguhnya
 - 2.Mahasiswa mendapatkan tambahan data informasi yang mendukung isian skripsinya
 - 3.Mahasiswa dapat membangun koneksi dalam mencari peluang kerja di tempat magang

Penata Administrasi Magang

Person In Charge yang mengurus administrasi magang tiap semester bersifat tetap. PIC magang beban kerja setara dengan 3 sks per semester. Artinya bisa bekerja tiap minggu 150 jam yang dibagi merata dalam 5 hari kerja.

PIC magang dibawah kodinasl Sekretaris Jurusan. mempunyai meja kerja sendiri dan bertempat di satu ruang dengan Lab.HI. atau ruang lain yang memungkinkan kerja.

Prodi cq.PIC magang sudah mempunyai daftar 25 Lembaga Pemerintah /25Pemda Tk I/50 Perusahaan Asing atau Nasional/ lembaga internasional lainnya.Jika belum maka PIC segera mencari konfirmasi tempat magang tersebut misalnya langkah awal Download alamat di Kementrian Kabinet, di Klik.alamat.com{ alamat email Perusahaan asing Jepang,Korea,China, Hongkong,Singapore ,Eropa, Amerika, yang ada di Indonesia Juga daftar Pemda Tk.I Provinsi se Indonesia) Di Pemda Tk I untuk ijin magang di bagian Kerjasama Luar Negeri, Dinas Pariwisata,Dinas Perdagangan,Dinas Penanaman Modal.

PIC satu bulan sebelumnya sudah mengetahui nama mahasiswa angkatan tahun berapa dan siapa saja yang harus magang pada bulan yang ditentukan.

PIC sudah riset menghubungi/ berkomunikasi via email/WA ke Pimpinan Lembaga/Perusahaan calon tempat magang dan mendapat konfirmasi waktu magang yang disediakan tiap Lembaga/Perusahaan/Pemda yang berbeda.

PIC telah menyiapkan segala Form isian untuk magang. PIC selalu siap membeikan Panduan lisan atau tertulis mengenai maksud tujuan magang.PIC menata Dosen Pembimbing Magang dengan job description nya, termasuk penyerahan honorinya..PIC mencatat administrasi magang termasukmengadministrasi laporan magang, dan penggunaan dana magang.

Catatan : Sekalipun definisi konsep KKN berbeda dengan definisi Magang, namun Magang HI UMY yang memerlukan waktu 1 bulan sama dengan waktu KKN,beban biaya mahasiswa sama dengan biaya KKN, Prodi dapat memperjuangkan khusus Prodi HI yang status A, agar bila sudah magang mahasiswa dapat diberi nilai setara dengan nilai KKN., maksudnya tidak harus ikut KKN. Tentu hal ini harus diperjuangkan, sebab mungkin di PTS lain hal itu dapat diterima equivalensi pelaksanaan KKN setara dengan Pelaksanaan Magang.,